



Paragangliome und andere Foramenjugulare-Tumore können über einen juxta-kondylären Zugangsweg erfolgreich operiert werden. Mehr dazu im Beitrag von J. Schipper et al. auf den ► Seiten 721 ff.

**Im Fokus In focus**

- H.-P. Zenner  
**Kognitive Tinnitusdesensitivierung – evidenzbasierte und leitliniengerechte Habituationstherapie bei chronischer Tinnitussensitivierung** 687  
 Cognitive tinnitus desensitization: evidence-based and guideline-adherent habituation therapy for chronic tinnitus sensitization
- C. Sittel  
**Laryngopharyngealer Reflux. Paradigmenwechsel oder diagnostisches Sammelbecken?** 690  
 Laryngopharyngeal reflux: change in paradigm or diagnostic catchall?

**Übersicht Review article**

- C. Rudack · F. Sachse · S. Jörg  
**Aeroallergene von zunehmender Bedeutung für die allergische Rhinitis** 694  
 Aeroallergens becoming more significant for allergic rhinitis

**Originalien Original articles**

- P. Jecker · R. Schuon · W. J. Mann  
**Zur Notwendigkeit der zweikanaligen 24-h-pH-Metrie in der Diagnostik des laryngopharyngealen Reflux** 704  
 The need for 24-h double probe pH monitoring in the diagnosis of laryngo-pharyngeal reflux
- U. Eysholdt · F. Rosanowski · U. Hoppe  
**Messung und Interpretation von irregulären Stimmlippenschwingungen** 710  
 Measurement and interpretation of irregular vocal fold vibrations
- B. A. Stuck · J. Köpke · J. T. Maurer · T. Verse · A. Eckert · C. Düber · K. Hörmann  
**Die Kernspintomographie in der Evaluation radiofrequenzchirurgisch induzierter oropharyngealer Gewebsläsionen. Frühe postoperative Ergebnisse** 717  
 Magnetic resonance imaging in the evaluation of temperature-controlled radiofrequency volumetric tissue reduction
- J. Schipper · I. Arapakis · G. J. Ridder · W. Maier · U. Spetzger  
**Resektion von Foramenjugulare-Tumoren mit vollständigem Hörerhalt. Mikrochirurgie ohne Transposition des N. facialis** 721  
 Microsurgical resection of jugular foramen tumors with hearing preservation and without facial nerve transposition

**Kasuistik Case report**

- S. Koscielny · J. Koch · W. Behrendt  
**Aneurysma der A. carotis interna. Die besondere Differenzialdiagnose einer Parese der kaudalen Hirnnerven** 728  
 Aneurysm of the internal carotid artery – a differential diagnosis of paralysis of the caudal cranial nerves
- K. Neumann · S. Amm · U. Krause · A. Berghaus  
**Malignes Schwannom der Trachea** 733  
 Malignant schwannoma of the trachea